



Persönliche Einladung
zur Unterstützung
eines gesellschaftlichen
Anliegens

„CUPOLA Magdeburg“ – Science Center für Astronomie und Astrophysik





Berndt Döring,
Vorstandsvorsitzender

Astronomie und Astrophysik haben das Potential jeden zu begeistern und Lust auf mehr zu machen, um sich mit Disziplinen wie Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik zu beschäftigen. Dem hat sich unser Förderverein Projekt Silberschlag e.V. verschrieben. Seit seiner Gründung im Februar 2018 ist es erklärtes Ziel, ein naturwissenschaftliches Zentrum mit experimenteller Museumsarena und Laborklassenräumen in Magdeburg zu errichten.

Als offene Erlebnisstätte für die Magdeburger, für Touristen, Studierende, Schüler und Pädagogen wird der Neubau im Elbauenpark Magdeburg, in unmittelbarer Nähe zum Jahrtausendturm entstehen.

Von der Historie zur Moderne, vom Staunen zum Forschen. Das vom Förderverein der Astronomischen Gesellschaft Magdeburg konzipierte Science Center für Astronomie und Astrophysik bietet die Chance und hat das Potenzial, das Interesse an MINT-Themen weiter vielfältig zu entwickeln und wissenschaftlich attraktive Entwicklungswege zu beschreiten. Bereits in dieser Phase ist die Aufmerksamkeit für das Vorhaben national als auch in europäischen Nachbarländern beachtlich.

Das Zentrum für Astronomie und Astrophysik mit seiner Experimentierarena wird die Ausstrahlungskraft der Stadt Magdeburg, als auch die Attraktivität unseres Landes stärken helfen.

Aus der aktuellen Projektkostenschätzung ergibt sich ein Investitionsbedarf (inkl. MwSt.) von 19,3 Mio €. Derzeitige Deckungslücke 1,9 Mio €.

Wir werben um Unterstützung dieses Projekts durch Reduzierung der Deckungslücke mit einer Spende ab 1.000,00 €.

Berndt Döring



Nehmen Sie sich zwei Minuten
Zeit für unser 3D Projektvideo



SILBERSCHLAG E.V.

Förderverein Projekt Silberschlag e.V.

Rötgerstr. 8

39104 Magdeburg

+49 15125839804

mail@silberschlag.info

www.silberschlag.info